



e n t i t a t s

Morats i Torrats

Nacida de la charla en una terraza, hoy Morats y Torrats es mucho más que una entidad. Con el tiempo, se ha convertido en un elemento distintivo de identificación durante los días de la fiesta mayor de Mollet. Agosto tras agosto, se van viendo más pañuelos por la calle durante el fin de

semana de después del día 15, elemento que verifica el cumplimiento del objetivo natal de la entidad: dinamizar la fiesta grande y movilizar la masa popular. Si Morats y Torrats no deja el exitoso camino que emprendió hace siete años, seguirá creciendo en personas e ideas.

María F. Noguera

La evolución de Morats i Torrats salta a la vista. Desde aquel 1995 en el que los actos de la fiesta grande fueron de "andar por casa" - según palabras del presidente, **Juan Carlos Linares** - han pasado siete años de innovación y trabajo que han dado los frutos esperados. Fiesta mayor tras fiesta mayor, la entidad ha ido incorporando más pruebas y actos. Un año más tarde de su fundación, empezó la rivalidad en las pruebas, elemento que ha creado mucha expectación a lo largo de los años y ha movilizado la sociedad molletense.

El Ayuntamiento, ante una nueva iniciativa "al principio iba con pies de plomo", explica **Linares**, pero al ver que Morats y Torrats era un agitador exitoso de la fiesta, el Consistorio ya les considera coorganizadores de la Fiesta Mayor y les ayuda en todo lo que puede.

Entidad que funciona durante todo el año

La junta, formada por cinco Morats y cinco



L'encesa del campanar



Hay voces en la asociación que observan la posibilidad de separar Morats y Torrats y hacer dos entidades de una para aumentar la rivalidad.



La movilización social de la entidad crece año tras año, cosa que se constata con la creciente venta de pañuelos marrones y morados.

Torrats, se reúne una vez al mes y, a partir del mes de junio, se ultiman los preparativos en reuniones semanales. El Centre Cultural l'Era acoge la sede de esta organización sin ánimo de lucro.

Además de la fiesta mayor de verano, Morats y Torrats también organiza otros actos durante el año. Un ejemplo es la fiesta de fin de año. La asociación realiza las campanes solidàries en la plaza del Ayuntamiento con el objetivo de recoger dinero para Organizaciones No Gubernamentales (ONG) de Mollet del Vallès. Amics del Poble Saharai fue la entidad elegida para entregar los fondos recogidos con la venta de cava y uvas en el cambio del año 2001 al 2002. Después, el pabellón de baloncesto de la Plana Lledó vivió una fiesta al ritmo de discomóvil a un precio popular.

El último día del año por la mañana, también se organiza *L'home dels nassos*, acto en el cual los más pequeños tienen que encontrar un hombre que tiene tantas narices como días tiene el año.